

# Tennis im Winter auf Teneriffa. Mit ever-court-Trainer Mathias Funk.

**Für Familien, Paare und allein Reisende. Mit dem ganzen ever-court-Tennisservice.**

## Das Hotel:

Das **5-Sterne-Hotel „Adrian Hoteles Roca Nivaria“** im Süden von Teneriffa liegt in dem ruhigen Strandgebiet „Playa Paraiso“ in erster Strandlinie.

Mit kleinen Nach-Corona-Einschränkungen muss von Zeit zu Zeit wieder gerechnet werden. Die Preise können sich ändern. Unsere Preise sind vor allem Orientierungshilfe. Immer nach Kurzfrist- und Langzeitangeboten fragen.



Das Hotel mit **298 Zimmern und Suiten** mit großen Balkonen und Terrassen bietet alle Annehmlichkeiten eines 5-Sterne-Hauses. Service, Gastronomie, Spa, Sport: Alles bestens. Mehr Infos, Bilder und Videos zum Hotel auf [www.adrianhoteles.com/de/RocaNivaria](http://www.adrianhoteles.com/de/RocaNivaria).

Das Hotel wird bei HolidayCheck und Co bestens bewertet und ist bei renommierten deutschen Reiseveranstaltern wie TUI und Jahn Reisen im Programm. Wir empfehlen die sichere Pauschalreise wahlweise mit Halbpension oder All-Inclusive. Z.B. ab **13.03.2025, eine Woche ab Frankfurt, im Doppelzimmer, Halbpension pro Person ab 1.124 €**. Im Einzelzimmer ab **1.654 €**.

Der **ever-court-Reiseservice** Claudia Schnell, Telefonnummer 0611-9419882, [cs@reisebuero-claudia-schnell.com](mailto:cs@reisebuero-claudia-schnell.com), [www.reisebuero-claudia-schnell.com](http://www.reisebuero-claudia-schnell.com) findet die besten Preise und sorgt für die schönsten Zimmer. Einfach Reisezeit und Preise anfragen: Sie bucht auch Ihr persönliches Tennisprogramm bei ever-court-Trainer Mathias Funk.

## Das Tennisangebot:



Das „Roca Nivaria Grand Hotel“ bietet den Gästen 2 Quarzsand gefüllte Kunstrasenplätzen direkt am Hotel.



Auf Sandplätzen mit Mathias Funk zu trainieren ist eine gute Alternative. Die Sportanlage „Tenerife Top Training“ (T3) liegt nur wenige Autominuten vom Hotel entfernt. Diese außergewöhnliche Sportanlage bietet Fußballfelder, Schwimmbecken mit olympischen Maßen, Beachsoccer und Beachvolleyballfelder, Padel- und Squashcourts, Fitnessräume, Sauna, Wirlpool und **2 Tennis-Sandplätze** sowie einen Green-set-Hartplatz. Dort begegnen Sie im Winter schon mal Olympia-Siegern und Profi-Mannschaften, die aus dem kalten Europa fliehen und ihr Trainingsquartier im warmen Süden aufschlagen. Mehr Infos unter [www.tenerifetoptraining.com](http://www.tenerifetoptraining.com).

## Mathias A. Funk, ever-court-Trainer. Das Portrait:



Mathias ist schon viele Jahre als ever-court-Trainer im sonnigen Süden unterwegs. Meist im Winter. Von Ende Oktober bis Mitte April lebt er seit einigen Jahren mit seiner Frau auf Teneriffa. Er kennt die Insel bestens und kann viele gute Tipps geben, wie man die Insel entspannt kennen lernen kann.

Als **erfahrener DTB-B-Trainer** ist er nicht nur kompetenter Tenniscoach, sondern auch ambitionierter Turnierspieler, der im Sommer nicht nur als Spitzenspieler für die Auswahlmannschaften an den Start geht, sondern auch Deutscher Meister im Herren-Doppel H55 wird. Die Liste seiner Tenniserfolge ist lang wie man auf seiner Homepage nachlesen kann: [www.mathias-a-funk.de](http://www.mathias-a-funk.de).

Mathias stellt seine Tennisprogramme für jede Spielerin, jeden Spieler und jede Mannschaft individuell nach Absprache zusammen. Danach richten sich auch die **Preise der Tennispakete**.

**Mathias holt seine Gäste vom Hotel ab und bringt sie zum Hotel zurück.** Seine Telefonnummer auf Teneriffa: 0034-634360034, [tennisschule@mathias-a-funk.de](mailto:tennisschule@mathias-a-funk.de).

**Alle Informationen:** ever-court-Tennisconsulting, Kreuzgartenstraße 9, 65719 Hofheim/Ts. Telefon: 0172-6134998, Reinhold Comprix, [reinhold@ever-court.de](mailto:reinhold@ever-court.de).